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かのんだより 

 

 平成 
 

平成３０年 

１１月号 

先日の運動会、２年連続で室内での運動会になってしまいましたが、六

浦小学校の体育館をお借りすることができ、快適に運営することができま

した。大谷校長先生、そして前日から快くお貸しいただいた星副校長先生

に、この場を借りて感謝申し上げます。また、運動会当日は、毎年見に来

ていただいている高舟台小学校の金子校長先生と、六浦小学校の星副校長

先生が来賓としていらして下さいました。多くの卒園児の進学先となるこ

の二校の先生がいらして下さることは大変ありがたいことです。 

そして子どもたち、頑張りましたね！クリスマス会ももっともっと楽し

くなるよう準備していきたいと思います。 

 
教材費について価格改定 

教材費の仕入れ値を見直したところ、値上げされているものが一部あり、園での

販売価格を上回っていたため、１１月より価格改定をさせていただきます。 

・（乳児）敷布団カバー 1,750 円➔2,000 円 

・（幼児）ベッドシーツ 1,100 円➔1,200 円 

・（幼児） 上履き    620 円➔ 750 円 

また、来年度及び消費税増税のタイミングで値上げを予告されている教材が多数

ありますので、時期が近づきましたらお知らせ致します。 

※全ての教材費について、なるべく仕入れ値と同額を目指して販売させていただいておりますが、送料

や振込手数料等の都合上、仕入れ値よりも数十円高い値段で販売しているものがあることをご了承く

ださい。 
 
高舟台小学校６年生と交流します １１月８日（木） 

 高舟台小６年 2 組の担任の先生からご連絡があり、かのん保育園の園児たちと交

流したいというご提案をいただきました。 

 園としてもお受けしたいと思いますので、11/8 に６年２組の生徒が来園して交

流します。グループに分かれてもらい、幼児クラスと乳児クラスで交流します。状

況を見ながら０歳児クラスと交流する可能性もあります。 
 
保護者懇談会  別紙おたより参照 

  11 月 1０日（土）乳児クラス ９：００～１０：３０ 

幼児クラス１０：３０～１２：００ 
 
クリスマス会リハーサル と 写真撮影日 のお知らせ 

 ①リハーサル１回目（11/15 木）9:30～ 写真撮影はなし 

②リハーサル２回目（11/26 月）9:00～ 

★写真撮影：つき組・そら組・たいよう組ページェント・幼児クラスの合奏 

③リハーサル３回目（12/3 月）9:00～ 

  ★写真撮影：にじ組・幼児クラスの劇 

※なお、乳児クラスは、子どもや保育士たちの状況や様子次第で、リハーサル日時を変更する可能性が

あります。日常生活の負担にならないように進めるためです（ただし、写真撮影日はカメラマンによ

る撮影のため、原則として日時の変更はありません）。 
 
クリスマス会不審者対策シール  申し込み期間 11/19（月）～11/26（月） 

クリスマス会を観にご出席していただける方は、当日必ず不審者対策シールを身

に付けてきて下さい。11/19～26 の間、カードリーダー前に不審者対策シールの

申し込み用紙を用意しますので、必要人数分をご記入下さい。 
 

年末年始特別保育申込みについて 

◆休 園 日：年末年始休暇 12/29～1/3 園はお休みです。 

◆特別保育：年末特別保育 12/26(水)～28(金) 保育要申込。 

年始特別保育 1/4(金)～５(土) 保育要申込。５日は別途土曜保育申請も。 

上記期間は特別保育となりますので、ご事情がない限り家庭保育をお願

いします。ご事情がある方は、事前申し込みをお願いします。申込み用紙

は 11 月 2６日（月）からエントランスにお出しします。締切日 12 月 7

日(金)までに園用ポストに入れてお申し込み下さい。 

 

１１月の予定 

1 木 劇役決め（幼児クラス） 

2 金 
スポーツフェスティバル

（たいよう組） 

3 土 文化の日 

4 日  

5 月 
YY 

高舟台小交流（たいよう） 

6 火 EE 

7 水 音楽 

8 木 高舟台小６年生来園 

9 金 

１１・１２月生誕生会 

おにぎりクッキング（た

いよう組） 

10 土 ★保護者懇談会 

11 日  

12 月  

13 火 消火訓練 

14 水 音楽・運動・茶道 

15 木 クリスマス会リハーサル① 

16 金  

17 土  

18 日  

19 月 ＹＹ・リズム 

20 火  

21 水 音楽・茶道 

22 木 
スイートポテトクッキン

グ（幼児クラス） 

23 金 勤労感謝の日 

24 土  

25 日  

26 月 
クリスマス会リハーサル② 

★写真撮影 

27 火 EE 

28 水 音楽・運動・茶道 

29 木 歯科健診 

30 金  

31 土  

 

 
木  

 木  

 金 日 

１２月の主な予定              

８日(土)  クリスマス会 

13日(木)  木工教室（たいよう組）  

避難訓練・身体測定 

 

 



 

     

      

 
運動会のアンケートありがとうございました！ 

 
先月の運動会では、多くの方のご来園、ご協力ありがとうございました。 
保護者の方々のアンケートもありがとうございました。全職員が読ませていただいております。感想・

労い・励まし・感謝の全ての言葉は、とても良い励みになっております。 
 以下、一部のアドバイス・ご意見・質問をご紹介、お答えします。※要約の都合上、多少表現を変えています。 
 
◆たいよう組の跳び箱について、今年は自分で決めた段だけを跳ぶというやり方でしたが、低い段か
ら始めて跳べたら一段ずつ高くしていく跳び方の方が良かったです。 

 →年度末の柔軟発表会が行事化したので、跳び箱はそこで本格的にご披露しようと思っていたのです
が、このご意見は予想以上にたくさんいただきましたので、来年度の参考にさせていただきます。 

 
◆水分補給が一回では足りないと思います。 
 →今年は暑さも想像以上で、看護師や保育士からも同じ声が多くあがっていました。申し訳ございま

せん。今年度すっかり失念していましたが、来年度から水筒のご持参をお願いすることを検討させ
ていただきます。 

 
◆敬老席の席数が去年より少ない気がします。 
 →敬老席の使用状況をチェックし、足りないようであれば追加していく方式にしていましたが、会場

の使用状況上（立ち見している方への配慮等）、席の追加に限界があったことも一因かもしれませ
ん。設定準備段階から相当数を敬老席として確保して、減らしていくという方がよかったかもしれ
ません。（ただ、これは体育館使用時に限ってのことであり、園庭開催時は面積上の制約が大きい
ので、十分な敬老席確保は難しいかもしれません。） 

 
◆先生方が一所懸命な様子がうかがえる一方で、表情が硬いという印象です。 
 設定や準備等に保護者を巻き込んで、先生と保護者で運動会を作り上げるのもいいのではないでし
ょうか。 

 →先生たちも真剣にやっているんだよ、という姿を子どもたちに示したいという思いがあるのです
が、私たち先生も「子どもと一緒に楽しむ」ということの方が大事ですので、私たちに余裕がなか
ったり、表情が硬かったという点は反省すべきと感じます（保育士が、ということではなく、運営
側が保育士への配慮・理解不足だったという点で）。 

 →ご指摘の通り、設定や準備について、保護者の方へお手伝いをお願いするということにメリットは
たくさんあると感じます。一方で、保育士が設定準備する過程をパフォーマンスまで昇華すること
を目指す、ということは園の方針であるだけでなく、意義を見出してもいます。それが余裕のなさ
につながっているところもあるのだと思いますが、一番の目標を「子どもたちと一緒に楽しむ」と
いうことを忘れずに運営・改善していきたいと思います。 

 
◆時間的にコンパクトになればと思いました。 
 →毎年 12時前に終わらせることができずに申し訳なく思っております。毎年の反省になってしまっ

ています。プログラムの量を減らすか、内容を大幅に変えるかしか解決しえないと感じています。 
  例えば腹案として、どうしても時間がかかってしまう幼児クラスの個人演技（鉄棒やマット等）

を、サーキット型にするのではなく、一つの種目ごとに数人ずつ見せていくというやり方もあるの
ではないかな、など色々考えておりますが、今のやり方の良さもあるため、来年度で導入するかは
悩ましいところです。 

 
◆休憩できる飲食可のフリースペースがあるといいと思います。 
 →園庭での開催時は、２階ホールとほし組の部屋をフリースペースとして開放する予定ですが、お借

りしている体育館でご用意することはなかなか難しいところではあります。考えてはみます。 
 
◆（そら組）親子遊戯は、ぶっつけ本番だったので、やや戸惑いが隠せませんでした。 
 →担任保育士からも、ぶっつけ本番でもできるような遊戯にすべきではないかという声がありまし

た。来年度の検討課題にさせていただけたらと思います。 
 
◆優先席の入れ替えにおいて、ずっと同じ席に座っている方が多くいたように感じました。 
 →一部声掛けはさせていただいたのですが、気付けなかったところもあったかと思います。申し訳ご

ざいませんでした。保育士配置上の都合次第ではありますが、アナウンスやその都度のチェックだ
けでなく、優先席案内係を配置すべきかもしれません。来年度に検討いたします。 

 
◆園庭通り抜けの際、扉が重くて開きづらく、鍵が閉まっていると思って諦めた方がいらっしゃいま
した。「常時開放」の貼り紙をしても良かったのかなと思います。 

 →原則として、通常時はなるべく園庭側の門から出入りしてはいけないというお約束があります。 
  ですから貼り紙はしづらいです。本来であれば職員が立つべきですが、今年は配置ができずに申し

訳ございませんでした。 
 
◆観客席の目の前で見本があり、ビデオで映せなかったの残念でした。見本の場所は教えていただき
たいです。 

 →申し訳ございませんでした。来年度はお伝えできるようにいたします。 
 
 

 


